



**Nombre de alumnos: Daniela Paola  
Sánchez Pastrana**

**Nombre del profesor: Julio Cesar  
Medina López**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Estructuras Organizacionales**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 3**

**Grupo: "U"**

Pichucalco, Chiapas a 22 de mayo de 2020.

## **"¿Qué es una organización y elementos que la constituyen?"**

Una organización es una estructura intencional formada por puestos, o como una entidad económico-social; es decir, que son empresas integradas por individuos y recursos que generan beneficio para la sociedad y es la base para que una nación se pueda desarrollar. Hoy en día las organizaciones son difíciles de observar y lo único que podemos percibir son edificios grandes, una estación de trabajos o personas amigables; pero muchas personas saben que existen organizaciones porque están ahí todos los días si no para cada pueblo harían como que no existieran. Generalmente estamos tan ocupados en otras cosas que no nos damos cuenta que todos los días formamos parte de esta organización, cuando somos educados en escuelas y universidades, nos alimentamos con muchos productos que estas empresas trabajan, pedimos prestado dinero en bancos, recurrimos a los policías y bomberos cuando hay problemas, nos curan muchos medicamento que son elaborado en grandes organizaciones y aun así no estamos consiente que somos parte de esta gran labor.

Es por eso que se ha definido a la organización como un conjunto de personas, trabajadores y empleados que están ligados para determinar relaciones socioeconómicas conocidas por el modo de producción imperante que hay en una sociedad. Además en una organización forman partes las iglesias, familia, escuela, gobierno, ejército y hasta la sociedad donde interactuamos, de igual manera es un sistema social integrado por trabajadores y personas que día a día desarrollan actividades y aplican ciertos valores comunes.

El hombre para poder ganarse la vida tiene que trabajar buscando que sus actividades sean más efectivas, pero también entendió que no podía hacerlo solo y busco maneras para organizarse por grupos y así poder alcanzar sus objetivos, pero más sin embargo así aprendió a ganarse la vida y por medio de eso fueron evolucionando muchas cosas; pero de los errores y de las cosas buenas se pudieron formar dirigentes que guiaban las acciones de la comunidad. Pero para eso se unieron muchas personas que con sus ideas fueron formando grandes cosas laborales y es así como fue evolucionando hasta el día de hoy.

La definición utilizada para describir las organizaciones es la siguiente: las organizaciones son 1) entidades sociales que 2) están dirigidas a las metas, 3) están diseñadas como sistemas de actividades estructuradas y coordinadas en forma deliberada y 4) están vinculadas al entorno. El elemento clave de una organización no es una construcción ni un conjunto de políticas y procedimientos; las organizaciones

están constituidas por las personas y las relaciones entre ellas. (Antología LPS304 Estructuras Organizacionales. pág. 14)

Una organización existe cuando las personas interactúan entre sí para poder realizar funciones que ayudan a todos a alcanzar las metas que se plantean, los administradores estructuran y coordinan en forma deliberada los recursos organizacionales a modo que se pueda cumplir el propósito de las organizaciones, pero siempre se buscan ayuda de las personas que laboran en distintas áreas para así poder sacar adelante los proyectos. Una organización jamás va existir si no tiene comunicación con clientes, proveedores, competidores, etc. Ya que se necesitan abordar de esto para que pueda funcionar.

Para que una organización sea tomada en cuenta necesita los siguientes elementos que son: grupo humano, recursos, fines y objetivos por alcanzar lo que se quiere logra, pero si esta no tuviera estos tres elementos no sería parte de una organización. Para formar parte de este trabajo se necesita que las personas estén dispuesta a factores productivos y financieros para que también ellos puedan producir, vender y promocionar los productos. La división del trabajo, el proceso de dirección, y la posibilidad de remoción y sustitución de los recursos humanos interactúan entre sí en una red que constituye un sistema.

En la actualidad ya muchas cosas son de menos importancia o se dan por hecho como las organizaciones quienes están consumiendo de estas organizaciones raras las veces nos preguntamos de donde viene todo esto y el único momento en que reconocemos todo es cuando ellas no brindan un servicio bien y empezamos a cuestionar del porqué de las cosas, lamentablemente los humanos somos muy inconsciente de las cosas y no vemos que muchas personas han pasado por momentos difíciles.

A través de la organización las personas pueden coordinar sus acciones con el fin de obtener algo que deseen o valoren, es decir lograr todas sus metas. Las personas que crean una organización pueden llamarse fuerza política, de bancos o ejércitos. Una persona con metas clara puede tener una organización y así poder emprenderse en otros campos.

El valor que crea una organización es de entrada, conversación y salida cada una de estas etapas se ve afectada por el ambiente en que operan las organizaciones, ya que en los insumos incluyen recursos humanos, información y conocimiento, materia prima y dinero y capital. Las forma en que una organización se hace es a través de elegir y obtener de su ambientes productos que al final de cuenta el valor es lo que crea la etapa de entrada.

“Jeff Bezos tuvo que decidir la mejor manera de vender y comercializar sus productos para atraer clientes. Su respuesta fue ofrecer una gama amplia, precios bajos y un envío rápido de los libros a sus clientes. Su habilidad en estas actividades creó el valor que los clientes vieron en su concepto”. (Teoría Organizacional. Del autor Gareth R. Jones. Página 1 – 7). Estoy de acuerdo con este autor porque para que una organización funcione se debe de buscar estrategias para que pueda llamar la atención de las personas.

Las organizaciones hasta hoy en día ha sido una fuente de sustento para muchas personas, a pesar de que también estos grupos de personas tiene que pasar por momentos difíciles aun así ellos dan lo mejor para el pueblo. Entre más unidos ellos trabajan más pueden crear empresas y dirigirlas. Pero también hay que recordar que pertenecemos a este tipo de organización ya que nos relacionamos con muchos grupos.

## Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5013ba63c4598ef4103121071c81420a.pdf>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/31681f52667580c1d6c8ebebcd88f0a6.pdf>